

Challenge

5.9.20(水)

文責：渡邊真弓



宿泊学習お世話になりました

9/13(木)～14(木)の宿泊学習では、たいへんお世話になりました。別紙の「宿泊学習に備する追加収支について」にも記載しましたが、私、学年主任の書類確認不足による予算計上の間違い、そして追加収支に関して、保護者の皆様にはご迷惑をおかけすることになり、大変申し訳ありませんでした。今後このようなことのないよう、書類等には十分に目を通した上で支援していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

〈生徒たちの感想〉 レポートを提出した生徒から抜粋しました。

・TP シャツフル、シーソー、ウォールの 3 種目をし、どれも協力しなければならない種目でした。特に協力を大事にしないといけなかったのは「ウォール」でした。壁は約 3m あって、最初はこんな壁登れるわけないとthoughtいました。しかし、肩に乗せてくれたり手を貸してくれて、みんなの力のおかげで登り切ることができました。この体験を通して、クラスのみんなとの絆が深まつた気がして、ここに来て良かったと思いました。(和氣綺音さん)

・一番心に残っているのは、高い壁を登ったことです。高い壁を見たときは、絶対無理だと思いましたが、みんなと協力して登ることができました。クラスのみんなと絆が深まつたと思います。(岩崎健満さん)

・宿泊学習で大きなものを手に入れた気がします。マーヴェラスで絆が確かめられたり丸太の順番入れ替えの時に愛菜ちゃんたちが僕たちを引っ張ってくれたり、カレーの時は役割分担をしたり、最後に鶴ヶ城でたくさん遊べたり。僕的に一番楽しかったのは部屋でウノやトランプをやったときが楽しかったです。(岩井朋樹さん)

・私は、実行委員として夏休みいろいろな準備などをしたりして大変だったけれど、キャンプファイヤーなどをみんなが楽しんでやってくれたので、やってよかったなと思いました。(佐藤美奈さん)

・ご飯にしつかり火が通らなくて、ご飯と形容しがたいものになってしまった。それでも、班のみんなが歓喜ずに食べようとしていて、懇く心を動かされた。(大豆生田隼さん)

・私は宿泊学習でチャレンジを心がけながら活動し、いろいろなことに挑戦しながら樂しめたので良かったです。これから的生活でもチャレンジしていきたいです。(鈴木愛菜さん)

・瓦に桃があって、お殿様が好きだったのかなとガイドさんが言っていました。私も桃が好きなので一緒にいました。また、鶴ヶ城のてっぺんから見た外の景色がめっちゃきれいでした。この宿泊学習を通して、協力することの大切さを改めて学ぶことができました。次は修学旅行でも生かしていくように、普段の生活から学級でも協力して良い学級になるようにしたいです。(仁平愛美さん)

——生徒の活動の様子(写真)は、HPにアップさせていただきます。——